

Nombre del Programa/Proyecto:	Proyecto BioInvest - Inversiones de impacto para el uso sostenible de la biodiversidad en Perú; Proyecto "Transformación hacia una economía verde en cooperación con PAGE"
País:	Perú
Tema/ sector/ workstream:	Biodiversidad Economía verde, finanzas sostenibles

El Ministerio del Ambiente de Perú presenta los avances del Convenio del Protocolo Verde



Peruanos...
naturalmente

La Naturaleza
está de regreso



Evento virtual

Avances y logros en el marco del Protocolo Verde

Resultados de la Encuesta Nacional de Finanzas Verdes
Resultados del Estudio de Brechas sobre sostenibilidad ambiental

Con el apoyo de:



Por encargo de:



de la República Federal de Alemania



Imagen del evento. Archivo MINAM.

Bajo el liderazgo del Ministerio del Ambiente (MINAM), en la figura del Protocolo Verde, se ha construido un sólido espacio de trabajo que cuenta con la participación de los signatarios y otros aliados estratégicos. En este marco, en el mes de julio se realizó un evento de avances y logros que da cuenta del progreso que ha hecho el Protocolo Verde en su tarea de enverdecer el sistema financiero.

El evento contó con la participación de Gabriel Quijandría, Exministro del Ambiente, en ese entonces ministro, quien destacó la importancia de transversalizar el enfoque ambiental en los procesos de planificación y toma de decisiones de las entidades financieras. El Sr. Clemens Hellemeier, representante de la embajada de Alemania en el Perú, resaltó la contribución de la Cooperación Alemana al Desarrollo en el proceso de consolidación del Protocolo Verde, un espacio que contribuirá al enverdecimiento de las finanzas tomando en consideración el cambio climático y la protección de la biodiversidad.

Durante la sesión se anunció el lanzamiento de la primera edición del Boletín informativo del Protocolo Verde; los resultados de la “Encuesta Nacional de Sostenibilidad Socioambiental”, del “Estudio de Brechas institucionales para las finanzas verdes en el Perú”; y el caso de éxito de Banorte. El evento hizo hincapié en la articulación entre los intermediarios financieros y el sector productivo para emprender actividades que disminuyan los riesgos que ocasiona el daño a la biodiversidad en los portafolios.

Finalmente, Luis Marino, Director General de Economía y Financiamiento Ambiental del MINAM, moderó un debate resaltando tres paradigmas: 1) La recuperación de la idea de un sector financiero al servicio de la humanidad; 2) el riesgo de concentrarse únicamente en emisiones de carbono, perdiendo de vista la complejidad del capital natural; y 3) el enorme potencial de inversión que guarda la biodiversidad. Laura Ortiz, consultora para el proyecto BioInvest, mencionó que algunos estudios colocan al Perú como posible mitigador de hasta el 4% de la huella climática global, situación que detonaría montos importantes en pagos por servicios ecosistémicos.

Resumen de la noticia

Bajo el liderazgo del Ministerio del Ambiente, el Protocolo Verde se ha construido como un sólido espacio de colaboración con los gremios financieros y otros aliados estratégicos. En este marco, en el mes de julio se realizó un evento de avances y logros que da cuenta del progreso del Protocolo Verde para enverdecer el sistema financiero. En la sesión, se presentaron los resultados de la “Encuesta Nacional de Sostenibilidad Socioambiental”, del “Estudio de Brechas institucionales para las finanzas verdes en el Perú” y el caso de éxito de Banorte. El evento resaltó la importancia de emprender actividades que disminuyan los riesgos que ocasiona el daño a la biodiversidad en los portafolios.

Para obtener más información, póngase en contacto con isabel.castaneda@giz.de y eliab.figueroa@giz.de